

Certains produits trop bon marché
peuvent coûter cher à votre santé.

(et au développement du pays tout entier)



MEFIEZ-VOUS DE LA CONTREBANDE !

Les produits de contrebande sont dangereux pour au moins 5 raisons :

- ils n'ont subi aucun contrôle
- leur composition est douteuse
- impossible de savoir jusqu'à quelle date vous pouvez les consommer
- ils ne respectent aucune norme de sécurité alimentaire
- ils nuisent à un développement sain et prospère du Maroc

Les produits de contrebande sont moins chers bien sûr,
mais votre santé, elle, n'a pas de prix !



AFAP